

Hochschule für Gestaltung Postfach 1308 73503 Schwäbisch Gmünd

Kaufmännische Schule Heidenheim
Heckentalstraße 86
89518 Heidenheim

Rektor-Klaus-Straße 100
73525 Schwäbisch Gmünd
Deutschland

Tel +49 (0)7171 602 600
Fax +49 (0)7171 692 59
info@hfg-gmuend.de
www.hfg-gmuend.de

30. Juni 2017

Einladung

**Semesterausstellung und Tage der offenen Tür Hochschule für Gestaltung Schwäbisch Gmünd
am 14. und 15. Juli 2017**

Sehr geehrte Damen und Herren,

das Sommersemester 2017 endet an der HfG Schwäbisch Gmünd traditionell mit der großen Semesterausstellung, auf der die vielfältigen Arbeiten der Studierenden und AbsolventInnen der Öffentlichkeit präsentiert werden. Zu dieser Werkschau laden wir Sie herzlich ein.

An zwei Standorten können Sie neben innovativen Produktentwicklungen, multimedialen Installationen und ausgefallenen Kommunikations- und Ausstellungskonzepten auch die neuen Räumlichkeiten der HfG entdecken.

Im Neubau am Bahnhofplatz 7 sind die Abschlussarbeiten aus den vier Bachelorstudiengängen und die Projekt- und Abschlussarbeiten aus dem Masterprogramm Strategische Gestaltung zu sehen. Im Stammhaus in der Rektor-Klaus-Straße 100 werden die Projektarbeiten aus den Bachelorstudiengängen Interaktionsgestaltung, Kommunikationsgestaltung, Produktgestaltung und aus dem neuen Studiengang Internet der Dinge – Gestaltung vernetzter Systeme präsentiert.

Professoren, Dozenten und Studierende geben an beiden Tagen Tipps und Informationen rund um den Bewerbungsprozess, das Studium und die HfG Schwäbisch Gmünd.

Gruppen bitten wir, sich für eine Führung in der Rektor-Klaus-Straße bis zum 4. Juli unter pressestelle@hfg-gmuend.de anzumelden.

Beiliegend finden Sie unser Ausstellungsplakat und Flyer zum Aushang und Auslage.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Mit freundlichen Grüßen



Professor Ralf Dringenberg, Rektor

Jetzt schon vormerken:

Am 11. und am 18. Oktober finden um jeweils 15 Uhr unsere Studien- und Mappenberatung statt. Im Wintersemester 2017-2018 findet die Semesterausstellung am 9. und 10. Februar 2018 statt.